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ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 23 DE NOVEMBRO 2017 

 

Nº 24 /2017 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. ------------------------------------------------------- 

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José 

de Sousa Cardoso, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, 

Eduardo Jorge Ribeiro Pinto e Bruno Miguel Botelho Gonçalves. --------------------------- 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção dos 

Vereadores Maria José Fernandes Lacerda e Maria do Céu Ribeiro Ramos, por não 

terem estado presentes. ----------------------------------------------------------------------------- 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ----------- 

Reunimos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Presidente do Instituto dos Vinhos do Douro e Porto; ---------------------------------------- 

-Responsáveis pela Universidade Sénior do Peso da Régua; --------------------------------- 

-Comandante do Posto do Peso da Régua da Guarda Nacional Republicana; -------------- 

-Presidente da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte de Portugal; -------------- 

-Responsável pela Grupo de Cantares Rabelos do Douro; ------------------------------------ 

-Presidente da Direção da Associação Amigos Abeira D’Ouro; ----------------------------- 

-Mesa de Irmãos da Santa Casa da Misericórdia do Peso da Régua; ------------------------ 

-Presidente do Conselho de Administração dos Portos do Douro, Leixões e Viana do 

Castelo, SA; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-Presidente da Direção do Clube de Caça e Pesca do Alto Douro; --------------------------- 

-Administração das Águas do Norte; ------------------------------------------------------------- 

-Direção do Sport Clube da Régua; --------------------------------------------------------------- 

Participámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

-Cerimónia de Entronização dos novos Confrades da Confraria dos Vinhos do Douro 

realizada em Torre de Moncorvo; ----------------------------------------------------------------- 

-Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Dr. João de Araújo Correia; ----------------- 

-Assembleia Geral da Associação de Municípios Portugueses do Vinho; ------------------- 

-Cerimónia comemorativa do 85.º aniversário da Casa do Douro; --------------------------- 

-Reunião com a Administração dos Portos do Douro, Leixões e Viana do Castelo e as 

Autarcas dos Municípios da Via Navegável do Douro; ---------------------------------------- 

-Apresentação da prova Douro Granfondo 2018; ----------------------------------------------- 

Estivemos presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

-Magusto organizado pela Associação Desportiva de Godim; -------------------------------- 

-Magusto organizado pela Associação Cultural e Recreativa Juventude de Sedielos; ----- 

-Magusto organizado pelo Rancho Folclórico de Loureio e pelo Grupo 116 de Loureiro 

da Associação dos Escoteiros de Portugal; ------------------------------------------------------ 
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-Magusto organizado pela Delegação do Peso da Régua do Sindicato dos Bancários do 

Norte; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Homenagem ao profissional Ilídio Mendes pelo Rotary Club do Peso da Régua; -------- 

-Entrega de equipamentos à Associação de Bombeiros Voluntários do Peso da Régua 

pelo Intermarché do Peso da Régua; -------------------------------------------------------------- 

-Magusto organizado pelo Agrupamento 282 de Godim do Corpo Nacional de Escutas; 

-Convívio organizado pelo Moto Clube da Régua; --------------------------------------------- 

-Sessão de esclarecimento no âmbito do novo regulamento tarifário de resíduos por 

parte da Ersar. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-10.º Seminário internacional de Resíduos; ------------------------------------------------------ 

-Encontro organizado no âmbito do projeto europeu “Maths Maters Erasmus+ Project” 

pelo Agrupamento de Escolas Dr. João de Araújo Correia; ----------------------------------- 

-Seminário de intercâmbio de experiências no âmbito do Turismo, organizado pelo Eixo 

Atlântico em Monforte de Lemos; ---------------------------------------------------------------- 

Organizámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

-Com a Agência Portuguesa do Ambiente a sessão de apresentação e esclarecimento aos 

proprietários e interessados do projeto de reabilitação dos ecossistemas ribeirinhos da 

Ribeira da Meia-Légua (Ribeira do Rodo), realizada no AUDIR – Auditório Municipal 

do Peso da Régua; ----------------------------------------------------------------------------------- 

Apresentámos: -------------------------------------------------------------------------------------- 

-Candidatura “Peso da Régua – Cidade Europeia do Vinho 2018” à RECVINE; ---------- 

O Vereador Agostinho Santa solicitou informação sobre a intervenção da Agência 

Portuguesa de Ambiente “APA” - na ribeira da meia légua. ---------------------------------- 

O Vereador Eduardo Pinto informou que a intervenção da APA vai ser restrita ao 

desassoreamento da ribeira da meia légua, tudo em terreno hídrico. ------------------------- 

O Vereador Agostinho Santa solicitou esclarecimentos sobre as reuniões do executivo 

tidas com: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Águas de Portugal, Santa Casa da Misericórdia, IVDP, Turismo Douro e Norte. --------- 

O Presidente informou dos assuntos tratados nessas reuniões. -------------------------------- 

O Vereador Agostinho Santa pediu esclarecimentos à câmara sobre a entrega do 

património e situação dos trabalhadores afetos ao setor de águas, à “ Águas do Norte 

S.A” – Sistema Multimunicipal de Abastecimento de Àgua, Saneamento de Trás-os-

Montes e Alto Douro. ------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda, que deveriam ser estabelecidos critérios e garantias claras para que os 

trabalhadores pudessem em tempo decidir sobre esta questão. ------------------------------- 

O Presidente esclareceu que existem várias alternativas para o assunto e que só após 

uma conclusão definitiva é que se poderá tomar as medidas necessárias para as 

preocupações mencionadas. ------------------------------------------------------------------------ 

No entanto informou que já foi efetuada uma reunião com os trabalhadores do setor a 

explicar a situação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

O Vereador Agostinho Santa pediu esclarecimentos acerca do direito de superfície a ser 

transmitido pela Santa Casa da Misericórdia para a câmara municipal. --------------------- 

O Presidente informou que esse direito é necessário, já que a câmara é a único parceiro 

elegível como proponente a uma futura candidatura a fundos comunitários. --------------- 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

197 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 9 de novembro a 22 de novembro /2017 – Saldo do dia 22 de 

novembro – Seiscentos e quarenta e oito mil, cento e sessenta e nove euros e quarenta e 

um cêntimos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

198 - AMADEU DA SILVA FERREIRA 
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LAMEGO 

COMPRA DA SEPULTURA N.º 49 

CANTÃO N.º 12 DO CEMITÉRIO DE GODIM 

Foi presente um requerimento de Amadeu da Silva Ferreira, residente em Lamego a 

requerer a compra da sepultura n.º 49, cantão n.º 12 do cemitério de Godim aonde se 

encontra inumada a sua mãe Maria de Lurdes Silva, falecida a 8/11/2012. ----------------- 

Traz informação da DAF do teor seguinte: ------------------------------------------------------ 

“ Após pedido de esclarecimento, o requerente possui legitimidade para o requerido, em 

nome de herdeiros de Maria de Lurdes da Silva”. ---------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido. ----------------------------------- 

199 - UNIÃO DAS FREGUESIAS DE TAROUCA E DÁLVARES 

TRASLADAÇÃO DE OSSADAS 

No seguimento da deliberação n.º 87 de 27/04/2017, foi novamente presente o processo. 

Traz informação da DAF do teor seguinte: ------------------------------------------------------ 

“ A pretensão agora requerida já foi anteriormente indeferida por deliberação da câmara 

municipal, datada de 27 de abril de 2017. O indeferimento fundamentou-se na não 

residência, do defunto, na área do nosso concelho, conforme obriga o nosso 

regulamento sobre esta matéria. ------------------------------------------------------------------- 

Agora, vem a requerente apresentar outro documento, certidão de narrativa de registo de 

nascimento do defunto, na qual identifica a freguesia de Peso da Régua, como freguesia 

da sua naturalidade, circunstância que se deve aceitar como ponderosa para apreciação 

do requerido. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Assim e na presença deste documento parece-me plausível que se possa deferir a 

pretensão, baseando-nos na alínea d), do n.º 2 do artigo 4º, do nosso regulamento dos 

cemitérios de Peso da Régua e Godim. ----------------------------------------------------------- 

O despacho a exarar sobre este assunto, é da competência própria do Presidente da 

Câmara ou Vereador com competência delegada. Mas como o assunto foi apreciado e 

indeferido pela Câmara Municipal, sou de parecer que o mesmo seja aí novamente 

apreciado, revogando a anterior deliberação caso esta nova seja de deferimento. ---------  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

mandando proceder em sua conformidade. ------------------------------------------------------ 

200 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO CLUBE 

DE VOLEIBOL DA RÉGUA 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 000,00 €. ------------------ 

Os Vereadores do PS concordaram com o subsídio atribuído, alertando para que estes 

estejam sempre ligados à entrega obrigatória dos documentos mencionados no 

regulamento existente sobre a matéria. ---------------------------------------------------------- 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E 

GESTÃO DO TERRITÓRIO 

201 - INTERPESO – SUPERMERCADOS LDª 

LUGAR DO SALGUEIRAL – GODIM – RÉGUA 

OBRAS DE EDIFICAÇÃO – POSTO ABASTECIMENTO 

DE COMBUSTIVÉIS 

Foi presente o processo do Interpeso – Supermercados Ldª, do Lugar do Salgueiral, 

Godim, Peso da Régua, a requerer a aprovação do projeto de arquitetura relativo à obra 

de construção/instalação de um posto de abastecimento de combustível e edifício de 

apoio. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte: ------------------------------------------------ 

“ … CONCLUSÃO: ------------------------------------------------------------------------------- 
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Tendo em conta o exposto, propõe-se a aprovação do projeto de arquitetura, relativo à 

obra de construção/instalação de um Posto de Abastecimento de Combustível e Edifício 

de Apoio, nos termos do artigo 20º do RJUE, nas condições supra descritas e 

condicionado à apresentação dos elementos abaixo indicados previamente ao 

licenciamento da pretensão (Deliberação Final): ----------------------------------------------- 

- parecer/aprovação do projeto de Segurança contra Incêndios em Edifícios por parte da 

ANPC; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Caso se decida sobre o deferimento da pretensão, deverá ser notificado o interessado a 

requerer, nos termos do n.º4 do artigo 20º do RJUE, a aprovação dos projetos de 

especialidades previstos na Portaria n.º 113/2015 de 22/04. ---------------------------------- 

 Os projetos de especialidades que não sejam considerados necessários, em função do 

tipo de obra executada ou a executar, deverão ser justificados pelo autor do projeto, 

solicitando assim a sua isenção e/ou atestar a sua adequabilidade com as normas legais e 

regulamentares que lhe são aplicáveis, caso não esteja contemplada a sua 

obrigatoriedade na legislação em vigor. ---------------------------------------------------------- 

 Mais se informa que se encontra ainda por liquidar o pagamento das respetivas taxas 

prevista no RMUE, no que diz respeito ao aditamento apresentado”. ----------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura de acordo com 

a informação dos serviços, mandando proceder em sua conformidade. -------------------- 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. ------------------------------------------- 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim                    subscrita e vai ser devidamente 

assinada.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 


